

Benefizkonzerte für Carolin Methner

Spendenkonto eingerichtet, Kontakt zu texanischer Klinik geknüpft

Von Yvonne Heyer

Altenweddingen (yhe) Vor Weihnachten setzten die Sängerinnen und Sänger der Kleinwanzleben Chöre mit einer Überraschung durch die mdr-Sternstunden eine Hilfsaktion für Carolin Methner in Gang, die inzwischen etliche Beispiele kennt. Viele Menschen auch außerhalb des Sülzetals und des gesamten Landkreises wollen der Altenweddingen Familien helfen. Carolin leidet seit ihrem dritten Lebensjahr an einer bislang nicht diagnostizierten Krankheit. Die Muskeln des Mädchens sind inzwi-

schen so geschwächt, dass Carolin an den Rollstuhl gebunden ist. Das Haus der Familie müsste entsprechend umgebaut werden. Zudem belastet Methners die Tatsache, dass die vielen Reisen von Uni-Klinik zu Uni-Klinik sie keinen Schritt weiterbrachten. Carolin kann nicht geholfen werden. Nun möchte die Familie Hilfe im Ausland suchen. Dafür und für den Ausbau des Hauses wird Geld gebraucht. Inzwischen sind verschiedene Benefizaktionen gestartet. So findet am kommenden Sonntag, 25. Januar, um 15 Uhr in der Kulturscheune Barneberg

ein Benefizkonzert auf Betreiben von Bürgermeister Sebastian Fricke und der Volkssolidarität statt. Mit dabei sind das Duo Schwarz-Weiß aus Staßfurt und Rolands Schlagershow aus Magdeburg. Carolin und Jörg Methner wollen ebenso auftreten.

Ein weiteres Benefizkonzert organisiert die Sülldorfer Schalmeyenkapelle am Sonntag, 15. Februar, von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr in der Festhalle Altenweddingen.

Eine Calbenser Pferdezüchterin spendierte für Carolin für einen Monat eine kostenlose Reittherapie und ein Physiotherapeut will Carolin kostenfrei mit einer Ergotherapie versorgen.

Eine Magdeburgerin hatte, nachdem sie von Carolins Krankheit aus den Medien erfahren hatte, spontan ihre Vermittlungsdienste nach Houston/Texas angeboten. In der dortigen Klinik befasst man sich seit langem mit der Diagnostik solcher Krankheiten. Inzwischen ist eine Kopie von Carolins Krankenakte nach Houston gegangen. „Die Klinik meldet sich dann bei uns und macht uns einen Kostenvorschlag. Rund 20 000 Euro sind wohl die unterste Grenze, die wir aufbringen müssen“, so Vater Jörg Methner.

Inzwischen wurde ein Spendenkonto für Carolin eingerichtet:
Kontonummer:
4 400 073 918, Bankleitzahl:
81 055 000, Kreissparkasse
Börde.



Carolin singt gern. Gemeinsam mit Papa Jörg hat sie eine CD aufgenommen. Für das Cover sorgte Fotograf Mirko Sens. Foto: privat